

石屋工務店

TEL シックニ イシャサン
075 492-1483
http://www.kyoto-deseo.co.jp/

〒603-8474 京都市北区大宮薬師山東町47-5
建設業/京都府知事(般-5)第31625号 インテリアコーディネーター登録店

石屋工務店 かわら版

第248号

令和6年5月28日発行

粹人 石屋の多趣味人生

その222

骨折しました。

石屋紀次

お恥ずかしいので、あまり書きたくなかったのですが、右足首を骨折しました。全治一ヶ月と言う事です。

原因は犬の散歩です。毎日朝と夜に散歩をさせているのですが、夜近くの公園で散歩させている時、「モモ」さんが足にじゃれついてきてそれを避けようとして、足をついたところに木の根っこが有り、足首が斜めになりグキッと大きな音がしました。最初捻挫だと思っただけです。知り合いからとりあえず冷やさないとの指示を受け三時間程氷につけて冷やしました。感覚がなくなるくらいまでと言われましたので、気合を入れて冷やしました。おかげで、うずいたり腫れたりもほとんどせず、次の日に病院へ行ってレントゲンを撮ってもらうと見事に折れていました。靭帯かなと思っていたのですが酷かったです。ギブスを巻かれ、右足が動かせない状態になりました。松葉杖も持たされ、歩く練習もさせられました。

それからが大変で、今津の家から一歩も出る事ができません。犬の世話が一番困るので、甥っ子呼んで一ヶ月間引き取ってもらうことに。食べ物の買い出しは姪に頼んで何とかしました。問題は仕事なのですが、かねてから自宅のできる環境を整えていたので、何とか

かクリアしました。自宅に居て会社のパソコンを操作できるシステムです。「シン・テレワーク」と言うシステムで、N.T.T.がやっている無料のシステムです。これは結構使えますよ。ここ一年いろんな事がおきます。去年のお盆にコロナを発症し、肺炎を併発。免停になり一ヶ月電車通勤。二月には気管支炎で緊急入院。そして今回の骨折です。歳を取ると思いも掛けない事がホント多いです。皆様もご自愛ください。



FMおとくに86.2 MHz
毎週月曜日 17時30分～
秋人のMonday Things
～GOODHOUSE CREATE～
石屋が出演しております。
Listen Radio(リスラジ)アプリで
全国どこでもお聴きいただけます

現場報告



岩倉の物件 基礎工事

- ★生駒の物件 (新築) 引き渡し致しました。
- ★鳴滝の物件 売り土地販売中です。
- ★岩倉の物件 地盤改良工事、基礎工事進んでいます。
- ★上賀茂の物件 分筆中です。
- ★高槻の物件 鍵お預かりしました。
- ★紫竹の物件 お風呂の増築工事提案中です。
- ★山科の物件 現地確認致しました。
- ★御香宮の物件 ショールームへ行って来ました。
- ★下京の物件 銀行へ融資の依頼を致しました。
- ★岡崎の物件 和風庭園の塀工事させていただきます。
- ★南禅寺の工事 縁あって南禅寺の工事をさせていただきます。檀家さんの紹介です。
- ★東大阪の物件 ガレージハウス提案させていただきます。
- ★向島の物件 防水工事の依頼を受けました。
- ★上京の物件 購入申し込みが入りました。
- ★薬師山の物件 契約致しました。



大河ドラマ「光る君へ」

村田真由美

歴史には全く興味がなく大河ドラマも普段は観ないのですが、今回の「光る君へ」は、京都に住んでいるのだからぜひ観て！と、遠方に住む友人からの熱烈なオススメで初回から観ています。前回観たのは二〇一〇年に放送された「龍馬伝」です。今の推しではなく以前から福山雅治さんのファンでもあるので観たのですが、それ以来の大河です。観始めると面白く、色々と興味が湧いてきます。京都や滋賀にはゆかりの地やロケ地が沢山あり、オススメしてくれた友人からは羨ましがられています。ドラマをやっているからなのか大河に関するテレビ番組も多く、先日テレビで紹介される



似た意味のことわざです。

高野圭亮

果報は寝て待て 待てば海路の日和あり 二兎を追うものは一兎をも得ず
 猫に小判 豚に真珠 口はわざわいの門 二兎を追うものは一兎をも得ず
 医者の不養生 紺屋の白袴 天井から目薬 やけ石に水 弱り目にたたり目 泣きつつらにはち
 とうふにかすがい ぬかにくぎ 急がば回れ せいては事をしそんじる
 きしも鳴かずば撃たれまい あぶはちとらず ちようちゃんにつりがね 月とすつぽん やぶから棒 寝耳に水

「木を倒ーっすー！」

多胡賢一

前回に引き続き、第二拠点ベースに赴き草抜きや木の伐採の続きを行いました。松の木は比較的柔らかく繊維が詰まっていないので数分で切れますが、成長が早い広葉樹を伐採するのが大変です。直径四十センチ程の幹ですが道具もDIY用の小さいチェーンソーと手動ノギリだけなので超大変でした。少し甘く考えていましたが、木の倒し方を勉強してしまいました。倒す角度も計算通りに出来ませんでした。いざ倒れてみれば大きな電柱より長かったです。しかし倒れたのは良いのですが重量がありすぎてビクとも動かせません。短く輪切りにするにも体力と時間が尽きたので今回はここまで！

